
Migración Apoya Sistema 
Unico de Identificación 

La sugerencia de que se resta
blezca un sistema únlco de ldentlfl
caclón para todos los salvadoreños 
y dejar de lado los registros parcia
les que actualmente existen, respal
da el Director General de Migra
ción, coronel Maxlmlllano Lelva. 

El funcionario apoya así la suge
rencia hecha editorialmente por EL 
DIARIO DE HOY, el miércoles 28 
de Junto, en la que se señala que "el 
pais debería contar con un sistema 
único de Identificación, al que estén 
conectadas no sólo las alcaldias, 
sino también las oflctnas que otor
gan licencias para manejar, Migra
ción; el servicio consular y el Conse
jo Central de Elecciones ... ". 

Dice el funcionario que se puede 
contar con las computadoras del 
CCE para registrar allí los datos de 
los salvadoreños que nazcan al año 
y luego sean utilizados cuando al
cancen la mayoría de edad, o en 
todo caso se borren cuando se recl-

ben las defunciones de las alcaldías. 
Las alcaldías usarían el sistema 

computarízado para las cédulas de 
Identidad; Migración para los pasa
portes; Tránsito para las llcenclas: 
Hacienda para el NIT, y otras Insti
tuciones que requieran datos de los 
salvadoreños. "Esto facllltaria el 
control y evitaría el costo de los 
registros parciales en cada Institu
ción", señala. 

Por otro lado, el coronel Lelva no 
descarta que Migración tenga tam
bién su propio sistema computari
zado, con terminales en los aero
puertos, puertos y sitios fronterizos. 
para controlar la sallda y entrada 
de salvadoreños y extranjeros. 

En este sentido ya se está traba
jando. pues actualmente el archivo 
de Migración opera en forma defi
ciente. En papeles unidos con hilo o 
fichas en cartullna se registran más 
de trescientos mil salvadoreños que 
han obtenido pasaporte, finalizó. 

JORNADA DE CIRUGJA. !SanMigueli. Bajo los auspicios del Hospi
tal MI/llar Regional de esta ciudad se realizó Ja Tercera Jornada de 
Cirugía. con la participación de destacados médicos especia/Islas na
cionales .Y del exlranjero. en el auditorio del centro asistencial. El 
Cnel . .Y Dr. Gilberto Alonso Rivera l/zq. ¡expone el tema "Artroscopía 

.Y rehabilitación del paciente amputado". Derecha. parte de Ja concu
rrencia. 

Si ndical i stas Tend rán Libre 
Ingreso Instalaciones ANDA Sin Cuotas de Exportación 

Descenderán Precios Café 
Los dirigentes del rá vehiculo y local para 

Sindicato de la Empre- que realicen asam
sa de Trabajadores de bleas, según se lnfor
ANDA <SETA) pueden mó. 
Ingresar llbremente a El presidente de la 
la Institución, según institución, coronel Ra
acuerdo de las nuevas món González Suvllla
autoridades y los traba- ga, señala que la entl
J a d o r e s .  A s i m i s m o  dad se encuentra en 
ANDA les proporciona- -Favor pase a la página 23. 

6 Niños Representan País . 

en Bice'ntenario Francés 

Al no haber un acuerdo de cuotas de exporta
ción de café. según decisión del Consejo de Ja 
Organización Internacional del Café. adoptada 
en Londres. es muy posible que los paises que 
tienen café retenido. como Brasil y Colombia. Jo 
saquen al mercado y entonces Jos precios des
ciendan. 

precios bajan y volvemos a Jos niveles de 1940. 
entonces la situación económica de El Salvador 
se convertiría en tenebrosa". dijo. 

Por el momento. El Salvador tiene una produc
ción reducida y por Jo mismo no corre el riesgo 
de tener retenciones. como en anos anteriores. 
Pero para el pais es vital que exista el Convenio 
para tener Ja regulación de Jos mercados mun
diales. indicó . 

Seis niños salvadore
ños entre los 9 y los 12 
años asisten, en calidad 
de ínvltados de honor 
del gobierno de Fran
ela, a las celebraciones 
del Bícentenarlo de la 
Revolución Francesa. 
dentro del programa 

"Arco 1 rls". según ln
f ormaron a EL DIARIO 
DE HOY voceros de la 
embajada de ese país. 

Agregaron que tres 
nlñas y otros tantos va
rones, los únicos repre
sentantes por Centro-

-Favor pase a la pagina 13. 

Demanda del INCAFE Hereda 
la Nueva Corte de Justicia 

Entre los paquetes en 
materia legal que la an
terior Corte Suprema 
de Justicia no pudo re
sol ver en el último 
quinquenio aparecen 
las demandas de ln
constltuclonalldad con
tra la ley que creó el 
INCAFE y la del INA
ZUCAR. 

Fuentes Judiciales ln
dlcaron que la nueva 

Corte Suprema de Jus
ticia, cuyo presidente 
es el Dr. Mauricio Gu
tlérrez Castro, ha here
dado 16 Juicios de In
constitucionalidad, al
gunos de los cuales es
tán para sentencía, así 
como otros hechos so
nados, tales como el re
curso de exhlblclón de 

-Favor pase a, la página 23. 

El economista y uno de Jos pocos conocedores 
de los problemas relacionados con el café. Dr. 
Alfonso Rochac. dice que en la actualidad los 
precios de nuestro principal producto de expor
tación están encima de 100 dólares. ··Pero si los 

-Favor pase a la pagina 21 

Más de 200 Comerciantes 
en la Feria 'Consuma 89' Nueva Junta 

Directiva 
Asociación 
Vía Crucis 

La nueva junta direc
tiva de la Asociación· 
del Vía Crucis del tem
plo El Calvario fue Ju
ramentada por el cléri
go Agustín Maria Grls
serl, de la orden Somas
ca. 

La Asociación agra
deció la colaboración 
que les brinda EL DIA
RIO DE HOY en las ac
tividades espirituales 
que a través del año lle
van a cabo en San Sal
vador, especialmente 

-Favor pase a la página 23. 
...,.._. 

CONSUMA-89. Del 27 
de ful/o al 6 de agosto 
se llevará a cabo la 
Feria ''Consuma 89" 
en Ja Feria Interna
cional. Informa la 
Lic. Ellzabeth de He-
rrera. 

Alrededor de 215 co
merciantes del pals, la 
mayoría de la capital. 
expondrán sus produc
tos en Ja Feria "Consu
ma 89". que se realiza
rá en las Instalaciones 
de Ja Feria Internaclo-• 

agosto. Informaron or
ganizadores. 

La Lle. Ellzabeth de 
Herrera. gerente gene
ral de la Feria, dijo que 
"Consuma 89" es una 
actividad comercial en 
donde se expondrán y 

nal del 27 de Julio al 6 de· -Favor pasea la pagina 21. 
Sanford en INCAE: 

Ejemplo de Paz en el Mundo 
es Esfuerzo Centroamericano 

Es encomiable el es
fuerzo de los paises 
centroamericanos por 
moverse hacia gobier
nos democráticos, dijo 
el senador Terry San
ford en la graduación 
de 167 estudiantes del 
Instituto Centroameri
cano de Administración 

de Empresas e INCAE), 
en Costa Rica. 

El siguiente paso es 
afianzar el plan regio
nal y concertar formas 
de progreso económico, 
lo que requiere de per
sonas como los egresa
dos del INCAE, que son 

-Favor pase a la pagina 27. 

UNL Continuará Lucha Pese 

a Asesinato de Lic. Chacón 
La Unidad Nacional Para la Ll- la mencionada agrupación están 

bertad CUNLJ continuará luchando dispuestos a contlnuar denunciando 
en defensa de los derechos a la vlda, los atropellos a los derechos huma-
la libertad y Ja propiedad privada, nos que se cometan en El Salvador 
pese a haber perdido a su fundador y anunció que dentró de poeo se 
y máximo dirigente, el Lic. Edgar dará a conocer la posición de la 
Chacón, qulen fue asesinado el 30 de UNL con respecto a la escalada de 
Junio por supuestos comandos urba- violencia y la convenlencla de adop-
nos del FMLN-FDR. lar el Estado de Slllo como medio 

La UNL es una organizaclón clvl- de detenerla. 
co-patrlótlca fundada en sepllem- En 1987 la UNL pldló a un tribunal 
bre de 1987 por empresarios y profe- militar la captura de los dirigentes 
slonales de tendencia conservado- terroristas que ingresarlan al país 
ra, quienes se unieron para defen· Invitados por el entonces presidente 
der lo que consideran "los derechos Napoleón Duarte para participar en 

REPARACIONES EN '·HORAS PICO". En la Alameda "Juan Pablo naturales del hombre". el "diálogo de la Nunciatura", en 
II''. trabajadores de Obras Públicas conlfnúan con Ja operación de uno de sus fundadores, el empre- octubre del mismo año. 
"bacheo". Estos abandonaron los trabajos debido a que no les llegó el sa�lp ��úl. Calv,o, dl) q a ,EJ,. pi,;\i;lt9 •.,.-��o des��és �<>.l!<;ltó a I_a Asam-

�- -sumin-Jstro-d� asfalto. 
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